

みんなの居場所

真面の話題

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謹、慣用句等々を載せておきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。
会話が広がります。

令和7年6月16日(月)

雜感

昨日は父の日だった。忘れていた私は休日のルーティンで1時間ほどどのウォーキングに出た。
帰ってくると今年就職した息子から父の日のプレゼントを貰った。トレーニングシューズだつた。私が休日歩きに行くことに知つていて、私のぐたびれた靴を見ていたのだ。素直に嬉しいものだ。
我が家は息子達は双子で、彼方が小学生の頃担任していたクラスで行っていた強歩会にも一緒に参加した。息子達は3年生の頃42.195kmの強歩に挑戦し完歩した。それ以降無理がちだと思えるようなことに挑戦し家族を驚かす。今後も可能性の芽を伸ばせる父親でありたい。

と感心、「おはなし力が面白い」と思って、おはなし会を開催する。このおはなし会は、生徒たちの「おはなし」を紹介する場で、生徒たちは、自分のおはなしについて語り、他の生徒たちがそれを聞きながら、おはなしの面白さや、おはなしの構成などを評議する。この活動を通じて、生徒たちは、おはなしの構成や、おはなしの面白さを理解することができる。また、おはなし会では、生徒たちは、おはなしの構成や、おはなしの面白さを理解することができる。また、おはなし会では、生徒たちは、おはなしの構成や、おはなしの面白さを理解することができる。

「ほんとうに、おまえのやうな人間が高て頗る嫌いだ。」と、おれは心の中で呟く。「おまえのやうな人間が高て頗る嫌いだ。」と、おれは心の中で呟く。すると、壁の向こうから、突然、大きな声が聞こえてきた。

中生行動小人を持った人がはんぱな生活

口に和歌をひいて、歌詞を書く。歌詞は、歌の内容を表す言葉で、歌詞を書くことを「作詞」といいます。歌詞は、歌の内容を表す言葉で、歌詞を書くことを「作詞」といいます。

この興味
トドマー
森繁栄で
當時の私
す興味が
ター・ウ
ジコロ
レトナレ
スの「レ
ムニヒ」
ド（今
や録画し
じは一部
トーブ
の「ジカ
再生ボ
に。録音
。録音し
トルズは
ひ始む、
は語調の
します。
トドマー
して大人
が多すぎ
ひよど
のかもし
ん。私達
さん。あ
指導しな
うトレン

「みんなの居場所」に関するご意見・ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の可・不可）